
商業施設誘致について 

 

【ご意見】 

市の方で、商業施設等誘致を行っている（中断？）と思いま

すが。 

それよりも、学習施設（4 年制・短大もしくは専門学校）の

誘致はどうでしょうか。 

ＩＴ関係の学部（他に経営、福祉系）を用意して、現役の高

校生向け、社会人向け、生涯学習向け（通信教育部）を用意し

て、将来に向けて、若者の定着や千曲市周辺の社会人を呼び込

めれば、それなりに活気があるかも。 

というか、もしできたら、私はそこで勉強してみたいです。 
 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。 

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 
 

【回答：総合政策課】 

ご提案いただきました学習施設ですが、特に IT 関係につきま

しては市長からも所信表明演説において「専門学校などデジタ

ル人材育成の拠点設置について研究したい」という考え方が示

されているとおり、市としましても人材育成及び企業誘致の観

点から調査研究を進めてまいります。 


